

11月19日(土) 小学校 たてわり遠足

前日まで雨模様だった天気予報を吹き飛ばす、適度に風が吹いて心地よい絶好の遠足日和の中、小学生31名全員が参加して、たてわり遠足が行われました。



1年生から6年生までが4つの班に分かれ、学校を出発。まずは、それぞれの班ごとに島内のスポットを回りながら、6年生が企画、準備してくれたミッションをクリアしていく班行動です。大人では

思いつかないような楽しいミッションもあり、思いっきり体を動かしたり自然に触れたりしながら、学年を超えた関わりを楽しむことができていました。



グループごとのミッションを終えると、全員が評議平グラウンドに集合して、お楽しみの全員遊び。恒例の「子供 v.s 大人」の鬼ごっこでは、こおり鬼で戦い、今年も見事、子供チームの勝利となりました。



最後においしいお弁当を食べ、無事に学校に戻ってきました。帰る前に、「遠足終わってほしくないよ～」とつぶやいていた1年生の感想が、この遠足の全てを物語っているようです。遊びの企画、運営をし、下級生をまとめ、優しく引っ張っていったくれた、4人の6年生のおかげで、大成功の遠足となりました。